



まちの話題



地 岩手県立農業大学校 地区センターに花植え

岩手県立農業大学校の学生による、北部地区センターへの花植えが、5月29日と6月8日に行われました。農業大学校花き経営科の学生11名（1年生5名、2年生6名）が専攻実習の授業として、種から育てた苗260個を植えました。北部地区センターの花壇は、マリーゴールドやサルビア、ペゴニアのきれいな花で埋め尽くされました。



花の苗を植える学生たち



真剣に清掃する生徒たち



ク 岩手県立金ケ崎高等学校 クリーン作戦を実施

岩手県立金ケ崎高等学校の生徒による清掃活動（クリーン作戦）が5月22日、行われました。クリーン作戦では、各クラスごとに分かれ、六原駅や金ケ崎駅等計8カ所を清掃しました。金ケ崎高校2年の千葉優希さんは「金ケ崎駅の駅前は思っていたよりゴミが少なく、むしろ高校から駅までの歩道にゴミが多かった。いつも駅をきれいに使っていたことに感謝したい」と話してくれました。



ア 岩手銘醸株式会社 アルコール消毒液を寄贈

岩手銘醸株式会社から5月18日、町は新型コロナウイルス感染拡大防止のためのアルコール消毒液「岩手誉アルコール77」40本を寄贈いただきました。岩手銘醸及川啓子社長は「地域の皆さまに少しでも恩返しがあった。毎日不安だと思うが、少しでも不安を和らげる一助になれば」と話していました。



アルコール消毒液を受け取る高橋町長

表彰状を受け取り笑顔を見せる及川さん



全 人権擁護委員及川喜美子さん 全国人権擁護委員連合会長表彰受賞

人権擁護委員の及川喜美子さんは、全国人権擁護委員連合会長表彰を受賞しました。及川さんは人権擁護委員を平成23年から務めています。及川さんは「これからも相手が話しやすい雰囲気を作るよう心がけ、今後、新型コロナウイルスが落ち着いたら、福祉施設等にも訪問していきたい」と話していました。

委 金ケ崎町自衛官募集相談員 嘱状を交付

金ケ崎町自衛官募集相談員の及川敬伍さんと関原俊一さんに5月26日、町長から嘱状が交付されました。及川さんは「子どもたちが進んで自衛官になり、家族も、子どもが自衛官になって良かったと思えるようこれからも活動していきたい」と話していました。



募集相談員の及川さん（左2）と関原さん（左3）

草刈り作業を行う参加者たち



マ 千貫石マツムシソウ保全会 マツムシソウ保全活動実施

千貫石マツムシソウ保全会は6月6日、マツムシソウの保全活動を行いました。会員8人と町からも参加し、マツムシソウの発育を守るための草刈りを行いました。マツムシソウ保全会高橋太市会長は「マツムシソウは貴重な植物。地域の皆さんに少しでも気にかけてもらえればうれしい」と話していました。